
DOMANDA DI ATTUALITÀ 

 

Al Presidente della 4ª Circoscrizione 

Al Presidente della commissione viabilità 

 

In seguito ai gravi investimenti sulle strisce pedonali dell’ultimo mese, l’Assessore Corsi ha 

dichiarato di voler mettere in sicurezza gli attraversamenti pedonali più pericolosi. Per farlo ha 

detto che avrebbe avviato un dialogo con le Circoscrizioni affinché segnalino i punti più critici dei 

quartieri. 

Chiedo dunque al Presidente della commissione lavori pubblici-viabilità di convocare al più presto 

una seduta della commissione per stilare un elenco degli attraversamenti pedonali più pericolosi 

da sottoporre al Consiglio di Circoscrizione e da inviare infine all’assessore Corsi. 

Cordiali saluti 

Verona, 11/03/2013 

 

        Francesco Casella 


